

# PELITA

## Manfaatkan Hari Libur, Dandim 1418/Mamuju Ajak Personel Lakukan Pembenahan Lokasi Lahan Ketahanan Pangan

M Ali Akbar - [SULBAR.PELITA.WEB.ID](http://SULBAR.PELITA.WEB.ID)

Jul 8, 2023 - 16:15



Mamuju - Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. IMasfy, S.E, beserta personel Kodim 1418/Mamuju, memanfaatkan hari libur dengan melaksanakan pembenahan lokasi lahan ketahanan pangan. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya meningkatkan dan mendukung program pemerintah dalam masalah ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Mamuju. Sabtu (08/07/2023)

Pemeliharaan lokasi lahan tidur ini dilakukan dengan tujuan mengoptimalkan penggunaan lahan yang tersedia tapi belum dimanfaatkan untuk bangunan. Melalui pembenahan ini, diharapkan dapat meningkatkan hasil panen dan ketersediaan pangan bagi masyarakat Mamuju.



Selain itu, dalam kegiatan ini juga dilakukan penyusunan sebanyak 2400 polybag. Polybag ini akan digunakan untuk menanam berbagai jenis tanaman pangan, seperti cabe besar dan kecil, tomat dan terong. Dengan menggunakan polybag, lahan yang terbatas pun dapat dimanfaatkan secara optimal untuk produksi pangan.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1418/Mamuju menyampaikan, "Kegiatan pembenahan lokasi lahan Ketahanan Pangan ini merupakan upaya konkret dalam mendukung ketahanan pangan di Mamuju. Melalui kerja sama dan partisipasi aktif dari personel Kodim 1418/Mamuju, kami berharap dapat meningkatkan produksi pangan dan ketersediaan pangan yang berkualitas bagi masyarakat."

Kegiatan pemanfaatan lokasi lahan tidur ini merupakan salah satu bentuk nyata TNI AD dalam mendukung ketahanan pangan nasional karena di dalam lahan ini dilengkapi dengan Bioflok, P2L dan empang serta tanam-tanaman pertanian. Dengan upaya yang terus dilakukan, diharapkan Mamuju dapat menjadi wilayah yang mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan dan berkontribusi dalam mencapai ketahanan pangan yang berkelanjutan. Hal ini merupakan implementasi dari perintah Harian Kasad dan penerapan 6K dihati sebagai semboyan Kodam XIV/Hsn.